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SOMOS UNA FAMILIA EN LA ASOCIACIÓN 

 

 

 

NIVEL PERSONAL 

 

Pedido: 

 

Qué aspecto fue más cultivado en “tu familia”, que luego se convirtió para ti 

en un estilo de vida y en una forma de relación con los demás. 

 

Respuesta: 

 

Provengo de una familia de trabajadores, emprendedores, muy 

comprometidos con el bien social, pero que siempre han vivido todo con cierta 

“ligereza”. Es decir, todo el trabajo, incluso realizado con un esfuerzo extra, 

se hizo con mucho juego y alegría. 

 

Los principales valores siempre han sido el trabajo, la fraternidad, la 

verdad, la alegría y la gratitud. 

 

Existía también en mi familia de origen el gran valor de la Fe, pero se vivía de 

manera menos explícita. Es decir, todos hemos sido bautizados, mis padres 

se casaron por la iglesia, pero no íbamos a misa, por ejemplo. Mi madre me 

transmitió la devoción a la Virgen y al Sagrado Corazón de Jesús, y un año 

antes de morir me hizo catequesis a mí ya mi hermana menor para que 

pudiéramos hacer nuestra primera comunión. Creo que el testimonio de fe 

y compromiso fue el legado más grande que me dejó. 
 
 
 

NIVEL DE ASOCIACIÓN 

 

Pedido: 

 

"¿Qué recursos, como Exalumno, puedes poner a disposición en tu realidad, 

a favor del crecimiento de nuestra Asociación?" 

 

Honestamente, no sé qué responder. 

 

Mi realidad en este momento me obliga a estar muy involucrado con mi 

parroquia. Estoy involucrado en varios grupos, movimientos y cuidado 

pastoral. 

 

Mientras pueda, haré todo lo posible por anunciar a Jesús, a veces pido 

permiso a mi párroco para promover noches de oración en presencia del  
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Santísimo Sacramento. le presento el guion y me lo da. 
 

 

¡La mayoría de estas noches han sido "Vigilias de Paz"! 

Pero también hicimos "Serenatas a la Virgen" con 

diferentes grupos de jóvenes. Y al final, todos pensamos que estos son 

momentos de Gracia muy necesarios. 

 

Cada año mi Parroquia organiza peregrinaciones a varios Santuarios, que 

están bajo mi responsabilidad, y que pretenden ser "ejercicios espirituales 

sobre ruedas", como yo los llamo. 

 

En la parroquia también soy vicenciana, lectora, cantante, ministra 

extraordinaria de la comunión, catequista, cursillista, misionera de la Virgen 

Peregrina de Schoenstatt. También pertenezco a la UAC (Unión del 

Apostolado Católico), y tengo un edicto de una pequeña revista que se llama 

"Mensajero de la Divina Misericordia", que tiene como objetivo difundir el 

mensaje dejado por Jesús a Santa Faustina Kowalska. 

 

¡A veces me pregunto cómo lo hago! ¡Solo Dios en su Misericordia y María 

Auxiliadora lo saben! 

 

Para mí, la Asociación de Exalumnas/os siempre ha sido un lugar para volver 

a los orígenes, para disfrutar con alegría del carisma, y donde ir y encontrar 

sentido a todo lo que sucede en nuestro día a día. Y esto sólo se puede lograr 

si se promueven y desarrollan en la Asociación acciones que “respeten” a 

Jesús y su Iglesia. 
 

¡Creo que esto se hace ante todo con la oración! Jesús nos dijo: "Separados de 
mí nada podéis hacer"! Juan 15.5. 

 

Promover momentos de Oración, incluso online, puede ser un gran impulso 
para unir, impulsar y dar a conocer la Asociación que conecta a todos los 

exalumnos del mundo. 

 

En segundo lugar, ¡anunciar a Jesús! 

 

¿Como? ¡De todas las formas posibles! ¡Internet puede ayudar mucho! ¡Hay 
podcasts muy interesantes y educativos! 

¡Pero también a través de la escritura! Teatro, música, canto, menos 
catequesis 

convencional y más atractivo para jóvenes y adultos. 
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Lo que no podemos hacer es ser cristianos tibios, por eso el Señor nos dijo con 
aquellas terribles palabras: “Porque sois tibios, y no sois ni fríos ni calientes, os 
vomitaré de mi boca”. Ap. 3, 16 

 

 

¡Tenemos que trabajar duro! El mundo está sin Dios y sin 
referencias al Bien y las consecuencias están a la vista de 

todos. ¡Hoy, el barco de la Iglesia de Jesús está en un mar 
tormentoso y está siendo fuertemente atacado! ¡Y aquí 

recuerdo el sueño profético de Don Bosco! ¡Solo 
permaneciendo en la barcaza con Pedro, teniendo cerca a 

Jesús sacramentado ya María Auxiliadora, llegaremos al 
buen puerto que es el Cielo! 

 

Vivir con Jesús en el corazón, para ser lo que Dios 
quiere de nosotros en todo momento, requiere compromiso, amor a la 

verdad y entrega. ¡A veces demasiados sacrificios! Pero también mucha 
alegría, porque como decía Don Bosco: "La santidad consiste aquí 

en estar siempre alegres". 

 

 

¡Ayúdanos el Espíritu Santo, que transforma y santifica todo! Porque lo que 
nuestra Asociación necesita, ha necesitado y necesitará siempre, son hombres 
y mujeres comprometidos con Jesús, ¡que él lleve a Dios a las almas y las 

almas a Dios, ya que nuestro lugar está en el Cielo! 

 

 
Isabel Maria dos Santos 

Ex-allieva del Collegio di Santa Clara-Lisbona / Portogallo 


